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为农民工讨工资
本报讯 !记者 靳刚 实习生 冯春利 通讯员

马爱琴"#感谢区领导对我们的关心$ 这才是真正
的父母官$为我解决了实际困难% &近日$
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名农
民工拿着锦旗$敲锣打鼓来到管城区信访办$表示
他们的谢意%

这
!"

名农民工$一直在航海东路一家建筑工
地打工$工程基本完工后$这些农民工要回家种地$

但用工单位却迟迟不给他们工资%

#

月初$这
!"

名
农民工欲集体到省里上访反映问题$ 管城区区委
区政府接到信息后$立即派区委群工部'区信访局'

区劳动监察大队和航海路办事处的有关人员介入
调查$ 发现开发商已将工资拨付给了二级承包工
程队$ 二级工程队却以工程质量未达到要求为由
拒绝支付他们的工资% 区信访局等有关单位积极
参与协调并将开发商'二级工程队'农民工等都召
集在一起$进行调解$最终达成了一致意见$二级
工程队将
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多元工资如数发给了农民工%
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实现全区技防联网
本报讯 !记者 靳刚 实习生 冯春利 通讯员

赵欢 文
&

图"昨日$记者从中原区政法委获悉$中
原区投入重资建设的治安数字化综合指挥中心已
投入使用$全区治安技防网络也于近日实现联网$

全区主次干道路口'行政区分界口'政府部门等重
要部位的覆盖率达到
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据了解$ 中原区有
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个社区'
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个楼院
*

村
庄
+

'

"!,

个单位安装了技防设施%全区主次干道路
口'行政区分界口'易发案地区'政府部门等重要
部位设置
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个摄像头$建立了
#-

个监控平台%
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动态
新事
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都市新农村都市新农村
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对孤寡老人
!" 小时!看护"

本报讯!记者 李娜"#注意$你服务的老人发出求
救信号$请及时帮助%&昨日$在郑州市金水区社区服务
中心技术人员的演示下$伴随着语音报警$电脑屏幕上
出现一个对话框$ 三维地图立即锁定求救信号发出
地(((南阳路寺坡
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楼西$并显示老人
高血压的病史%据悉$郑州市金水区目前已经完成了紧
急呼叫救助系统平台建设工作$ 首批为

!%.

名孤寡老
人安装调试完毕%

据了解$对空巢'孤寡'低保等困难群体老人发病
时及时进行医疗救助$是金水区居家养老服务的一项创
新%记者看到$烟盒大小的呼叫器与电话相连$上面有一
个醒目的红色按钮% 使用起来不用记任何号码$只要红
色按钮按下$呼叫信号便马上发送到管理系统$老人居
住位置'个人资料和家属联系电话立刻在电脑屏幕上显
示出来% 工作人员介绍说$管理中心值班员还将在第一
时间进行电话连线$帮其拨打
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$及时伸出援手%

古稀老人的家庭讲座
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本报记者 靳 刚 实习生 冯春利 通讯员 马 英 文 宋 晔 图

创办团结友爱讲座班

昨日$记者来到商城花园社区的魏
凤仙老人家中$ 老人正给几十个邻居
#讲课&$这期讲座的主题是#团结爱国
支持奥运&%

创建这个讲座$ 还要从
!"

年前说
起%
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年年底$ 退休在家的魏凤仙

老人像往常一样来到住处旁边的城墙
上和几个退休老人聊天$大家对现在许
多人在家打牌'逛街等不求上进的行为
看不惯$认为应该尽自己的努力帮助周
围的人改变生活%

最后魏凤仙就说)#我家只有我和
老伴两人$以后每周在我家举办一次讨
论会吧$共同商议怎么过好老年生活% &

就这样$讲习班的雏形定了下来%

刚开始$他们在一起讨论一些老年
生活的话题$慢慢地变成了魏凤仙老人
一人主讲$ 参加的人数也逐渐多起来$

从刚开始的只有
!%

人左右$ 到后来的
)%

多人$ 把魏凤仙家的三间卧室和一
间客厅挤得满满的%讲课的话题也扩展
到了少年立志'勤奋工作'邻里和谐'家
庭和睦'诚信待人'团结爱国等生活的

方方面面%

邻里和睦做榜样

#要使人信服不能只停留在口头
上$要在行动上做出榜样% &魏凤仙老人
不但是这样说的$ 而且也是这样做的%
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年$城东路的李大娘去世了$她的
女儿由于伤心过度$什么事也顾不得料
理$李大娘的遗体就一直放在医院的太
平间% 魏凤仙知道后$就和讲座班里的
一些人一起来到医院$帮助李大娘的女
儿给李大娘擦洗身子'换衣服'运往火
葬场火化$老人的后事料理完后$老人
的女儿也成了讲座里的常客$并且时常
主动去帮助别人%

社区中有一对婆媳关系非常紧张$

年近
)%

岁的婆婆就跑来找魏凤仙想办
法$魏凤仙听了她们的情况后就说)#矛
盾大多是因为只看到自己的好和别人
的坏$你多替媳妇想想$改正自己的不
好$主动用爱来感化她**&这位婆婆
回家后看到媳妇下班后很累就主动做
了饭端上来$有时媳妇故意找她吵架她
也不接腔$这样过了不到半年$媳妇被
感动了$主动找到婆婆认错$婆媳关系
慢慢地好起来%后来她们婆媳也都成了
这个讲座里的常客%

在社区中这样的例子还有很多 $

#魏凤仙老人讲的多是邻里和谐' 家庭
和睦方面的话题$她用中国古代的传统
道德教育$ 宗教中的教人向善的小故
事$ 教育周围的邻居朋友要与人为善'

诚信待人$周围许多邻居受她的启发现
在都变得和睦了% &正在老人家听讲的
陈阿姨说%
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律师来到农家当顾问
#说句心里话$有了律师到村里$

老百姓这心里踏实多了% &村民王林
对记者说$过去说懂法$其实懂的都
是皮毛$家庭'劳动'土地等等$如果
有了纠纷$就只知道吵闹$谁都懒得
到城里找律师%

#农村的生活富了 $但问题也多
了% &该村一位负责人告诉记者$有的

村民在家开鱼塘$搞养殖'种植等$就
会想到贷款'借钱$或者是和别人合
伙儿经营% 另外$也有村民到外地打
工$到城市里打工% 虽然挣钱的机会
多了$但由于法律意识淡薄 $或是缺
乏法律知识$导致在搞经营 '做生意
的过程中出现这样'那样的问题和纠
纷% 村里也经常会搞一些法律讲座$

但对于村民来说这些法律知识是远
远不够的%

群众需要法律援助$ 金水区司法
部门在了解这一情况后$ 从去年开始
开展了针对辖区农村的#律师进社区&

和#一村一律师&的法律援助活动$
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名经验丰富'业务优秀的律师$定期到
辖区
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个村!社区"内提供法律咨询

和服务%今年$金水区又早早启动了村
!社区"法律顾问服务月活动%

#到村里送法律服务并不轻松$

一个是因为村民们法律底子薄$再一
个是村民的法律意识淡薄$这其中也
包括一些村干部% &一名驻村的律师
说$从去年到现在$自己主要是处理
两大块儿的事情$家务事'经济纠纷$

因为事件中多牵扯到利益$处理起来
非常棘手$但看到村民们对法律的热
情普遍高涨$作为一名律师当然是义
不容辞的% 另外$为村民服务了一段
时间后$我发现村民们还是非常愿意
和法律打交道的$毕竟他们也不希望
自己的利益受到损害%
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自办网站服务居民
本报讯!记者 栾月琳 实习生 段淑敏 通讯员 谷

一 班计划"管城区北下街办事处网站近日开通% 辖区
居民只要登录网站!

///01231450567

"$对北下街办事
处的各项工作便一目了然%

昨日上午$记者登录北下街办事处网站$办事处简
介'新闻中心'政务公开'经济工作等栏目设置明显%据
负责网站维护的工作人员介绍$ 在网站首页特设便民
服务

88

在线咨询$ 专门负责居民网上的各种咨询%

不管是办养老保险$还是换发老年乘车证$只要提问$

在线即可解答$极大方便了居民群众%

燃煤锅炉藏在地下室
RS#TUVWXYZ[

本报讯!记者 安群英 通讯员 张琪"一个锅炉装
在地上应付检查$另一个燃煤锅炉却装在地下室$偷偷
冒黑烟%昨日$二七区环保局对某洗浴中心的违法锅炉
进行拆除%

昨日上午$记者来到交通路上的一家洗浴中心$在
该中心地下室看到二七区环保执法人员正准备拆除锅
炉$由于已经做通洗浴中心负责人的工作$锅炉提前熄
火$技术人员先放掉锅炉内的水$然后用切割机拆除$

经过四个多小时的作业$锅炉终于被拆除%

环保监察二中队队长介绍说$ 他们是接到一位居
民举报后查处的$ 有些单位安装使用燃煤锅炉比较隐
蔽$居民如果发现有违法情况$可以随时举报$环保部
门将及时查处%
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集中修补破损道路
本报讯!记者 张立 通讯员 马鹏"为确保辖

区城镇旅游道路安全$ 惠济区交通部门对破损路
面集中修补$昨日工程全部竣工%

交通部门及时处置路面坑槽'翻浆$对大面积
#病害&修补$制订了合理的修补计划$做到随挖随
补$杜绝了因坑槽挖补里程过长'面积过大影响行
车安全的现象发生$ 并在规定的时间内完成了对
旅游道路排查工作$清理了公路两侧垃圾%

据悉$该局共处理槽补坑
!$!.%

平方米$清理
垃圾

("%

立方米$保证了公路畅通%
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樱桃沟百姓剧场落成
本报讯!记者 安群英 通讯员 阚安生 王天

朗"生旦净末丑唱尽盛世年华$吹拉弹唱奏响和
谐新乐章% 日前$二七区侯寨乡樱桃沟村百姓剧
场落成%

樱桃沟村是郑州市和二七区新农村建设的示
范村$在市'区两级政府的支持下$投资近

.%%%

万
元$扩建道路

.

万平方米$改建民俗村落
#%

余户$

验收挂牌农家乐饭店
!%

余家$通过发展樱桃种植
成立专业合作社$人均增收
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多元%富裕起来的
村民的文化需求日益高涨$去年

!!

月
!-

日$二七
区政协领导听说此事后$ 在广大政协委员中开展
帮扶献爱心活动$不到

!%

天就为樱桃沟村募集资
金

$$

万元%

经过
(

个多月的紧张施工$ 一座投资
$$

万
元$占地

)(%

平方米$集文化演出'休闲'健身'娱
乐为一体的樱桃沟文化剧场终于完工%

据了解$ 樱桃沟百姓剧场是继马寨镇杨寨村
文化大院之后第二个由政协委员捐建的文化场所%

本报讯!记者 高

凯"!借我两年多的钱

不还" 你说我应该怎

么办 " 给我出出主

意# $!和别人签了饲

料购销协议" 别人却

不履行协议"咋办% $

&&昨日上午" 金水

区任庄村的村民将来

村里送法律服务的律

师团团围住" 请他们

为农家人解决生活中

的烦恼和难题#

已经古稀之年的魏凤仙老

人
%&!

年来一直坚持每周举办一

次以和谐'友爱'爱国为主题的义

务教育讲座# 在她的感召下
%

周围

许多邻居婆媳关系改善了
%

邻里

吵架的少了
%

家庭和睦的多了#

今天是世界微笑日"昨日"金水区黄河路二小的少先队员用一张张笑脸拼出了

五环的图案# 图案中的颗颗爱心"张张笑脸诠释着!互助 互爱 和平$的奥运精神#

他们以!爱与微笑$祝福
!""#

北京奥运# 本报记者 宋 晔 通讯员 曹 英 摄

昨日早上"金燕小学的学生排起长队"从老师以及

吉祥花园社区工作人员手中接过环保袋" 以后他们将

用这环保袋提书'装食物"拒绝塑料袋#

本报记者 李 焱 通讯员 车道平 摄

金水区房管局定制了
#""

多个无纺布纤维环保

袋"并利用周末发放到居民手中# 李桂花 刘 建 摄
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本报讯 !记者 安群英 通讯员 阚安

生 王天朗" 抓干部全员培训$ 设理论创
新论坛 $ 改革绩效考评办法 $ 二七区刮
起 #学习风&$ 全力建设一个学习创新型
的政府%

今年春季刚一开始$ 二七区就在去年
培训

!"%

名新科级干部基础上$ 分两批把
各乡 !镇 "' 街道办事处 ' 区直局委

!%.

名正科级 #一把手& 送到北京清华大学深
造% 聘请国内一流专家教授帮助他们换思
路' 开眼界' 长见识$ 引发新一轮党员干

部学习热潮 % 区人事局按照分工 $ 分
#"

批对全区乡 !镇"' 街道' 机关的
.%%%

多
名干部开展了强化培训% 截至目前$ 二七
区仅用于各级干部培训上的投资就超过
$%%

多万元%

二七区在抓干部学理论学习提高的同
时 $ 又及时搭建起展示才能 ' 相互交流
提高的平台 $ 开办了干部 #创新论坛 &%

结合学习心得 ' 工作实际 $ 人人都可以
在这里定期发表见解$ 提出意见和好的建
议 % 区委书记 ' 区长亲自当坛主点评 $

带头发表理论文章 $ 带动一大批干部 '

特别是青年干部积极参加 $ 脱颖而出 $

成为各单位的工作骨干 $ 进入组织部门
后备干部的行列 $ 为人才培养探索出一
条新路%

为了检验学习成果 $ 推进工作 $ 发
现和选拔人才 $ 二七区从今年初开始 $

又率先对运行多年的干部考核制度进行
改革 $ 斥资
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多万元 $ 引进上海复旦
大学博士后公共管理绩效管理中心和上
海元方计算机技术公司共同研发的职能

考核系统 $ 通过计算机来考核工作 ' 评
价干部$ 极大地调动了各级干部干事创业
的积极性$ 学习创新的主动性% 今年第一
季度$ 在事关民生的社会管理和经济发展
等方面 $ 走在全市各区前列 % 开通了爱
心救助热线+ 建立了区级红十字会机构+

实行了数字化城管指挥% 新开工
",

个项
目$ 完成全社会固定投资

!(0)"

亿元% 尤
其是食品制造业' 装备制造业增长幅度都
达到历史最高水平 $ 实现了今年首季开
门红%


